



Des initiatives pour décroisonner les spécialités professionnelles

La cellule IPEH souhaite décroisonner les spécialités professionnelles et faciliter la communication et la compréhension inter-métiers. Trois projets contribuent à mieux se comprendre et se connaître :

- **Alpha team** : un étudiant infirmier de dernière année supervise le 1er stage hospitalier d'un étudiant en médecine et partage l'expertise infirmière, entre membres de la génération Z.
- **Brancardier** : les brancardiers accueillent pendant deux jours les stagiaires infirmiers de 2e année pour leur présenter l'essence de leur travail.
- **Un jour, un métier** : les infirmiers accueillent pendant deux jours un brancardier pour leur partager l'essence de leur métier.

Des projets qui augmentent la qualité des relations inter-métiers, la qualité des soins, le bien-être et la motivation au travail.

